
 
 

21. Oktober 2024 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 

 
Haushalt 2025 
 

Sachstand barrierefreier Ausbau der S-Bahn  
 
Die Geschäftsstelle wird beauftragt,  
 
dem Verkehrsausschuss über den aktuellen Sachstand und die Perspektiven für den 
barrierefreien Ausbau der S-Bahn zu berichten. 
 
 
Begründung: 
 
Nachdem der Bund die Sanierungs- und Erhaltungsmittel für die Bahn erhöht hat und 
mit den Korridorsanierungen ein neues Instrument des Streckenumbaus geschaffen 
wurde, stellt sich die Frage, welchen Einfluss beide Maßnahmen auf den 
barrierefreien Ausbau der S-Bahn haben. Zum einen was dies für die 
Planungskapazitäten der Bahn für den barrierefreien Ausbau hier bei uns in der 
Region bedeutet und zum anderen, ob wir vom größeren Finanzvolumen profitieren 
könnten. 
Vor diesem Hintergrund scheint ein aktueller Sachstandsbericht sinnvoll zu sein. 
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